
　本校同窓生の皆様、今年度４月より校長として赴任しました、前川晴彦と申します。同窓
生の皆さんの中には、授業や補習、部活動で私と高校生活のある時期を共にした方も多いと
思います。私自身は５年ぶりの復帰となり、心躍る思いでいます。どこまで恩返しできるかわ
かりませんが、本校のさらなる発展のため尽力する所存です。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、ご存じのとおり新型コロナウイルスの流行によって、学校では前例のない生活が続いています。５月末の学校再開
以後、授業こそ通常通り実施していますが、体育館などで行う集会はすべて中止、修学旅行も 10 月に延期、南高祭も保
護者や来賓の観覧なしの実施となりました。そんな中、７月に行われた高校野球県大会では、本校の野球部が強豪校と堂々
と渡り合い、ベスト16に入る活躍を見せてくれました。野球部だけでなく、部活動は熱気あるいつもの風景に戻りつつあり、
業後の校内では残って熱心に勉強する姿も見られます。出口の見えないコロナ禍の中でも、生徒たちは日々心身を鍛え、自
分の夢に向かって努力を積み重ねています。
　今年卒業する３年生は、ちょうど 40 回生、区切りの卒業生となります。折しも記憶に残る始まりとなりましたが、困難に
打ち克ち、大いに成果を上げてくれることを期待しています。今後も引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。
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　本来であればこの会報の発行時には、「東京オリンピック２０２０」の話題でご挨拶させて
いただく予定でした。しかしながら２０２１年に延期が決定しなんとか来年どのような形でも良
いので開催できることを願うしか出来ません。新型コロナウイルス感染症が全世界に蔓延し、
緊急事態宣言が発令され、前代未聞の３月から５月まで学校休校を経験し、ようやく復調の
兆しが見えてきた所での､７月末からの第２波が押し寄せてきました。目に見えない疫病との
共存はなかなか難しいですが、コロナと共に新生活様式を実践しなければならないなと感じる日 を々過ごしております。
　さて、南校の話題に戻しますが、一昨年スポーツ庁鈴木大地前長官をお迎えして４０周年記念式典並びに記念講演を
執り行いました。前長官の経験を踏まえたお話は、生徒達にもとても役に立つ経験談だったと感じました。卒業生も様々な
分野で活躍されていることも耳にします。昨年 (２０１９年 ) 愛知県議会議員選挙で見事当選された７回生の平松利英さんは
私の一学年先輩で、生徒会長も務められ当時より人をまとめることの上手な先輩でありました。スポーツ分野では、やり投
げ選手で３５回生坂本達哉さん ( 大阪体育大学大学院 ) が２０１９年日本学生陸上競技選手権大会で優勝されパリオリン
ピック目指して精進されておられます。また、将棋の世界では３５回生脇田奈々子さんが女流初段としてご活躍されておられ
ます。ますますのご活躍を応援させていただきたいと思います。
　そして、本来であれば１２月５日開催予定をしておりました。第１４回同窓会総会並びに３４～３７回生合同学年同窓会
を開催させていただく予定でおりましたが。過日役員会で検討した結果、今回は中止とさせていただく苦渋の決断をさせて
いただきました。次回開催は２年後の１２月を予定しております。その際は皆様方と様 な々話題で盛り上がりたいと存じます。
まだまだ予断を許さぬ状況が続きますが、どうかお元気で各分野でご活躍されることを祈念いたします。

～卒業生の躍進に拍手～ 同窓会長 則　竹　崇　智

コロナ禍を乗り越える力
校　長 前　川　晴　彦



　本来であれば令和2年12月5日（土）iビルにおいて、第14回同窓会総会及び第34～37回生合同学年懇親会を開催予定
でした。
　しかしながら、3密が心配されるホールでの開催は、新型コロナウイルス感染拡大の危険性がありますので、安全確保の
観点から中止とさせていただきます。総会での議事（会計報告、事業報告、役員一覧等）につきましては、会報に掲載させてい
ただき、役員会におきまして審議、決議させていただきます。
　尚、次回15回総会合同懇親会は2022年12月3日（土）を予定しております。第34～39回生（6学年）までを対象とさせてい
ただきたいと思います。宜しくお願い致します。
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回生 年齢 入学年（4月）卒業年（3月）

34
35
36
37
38
39
40（高3）
41（高２）
42（高１）
43
44

24
23
22
21
20
19
18
17
16
15
14

H24
H25
H26
H27
H28
H29
H30
H3１
R2

H27
H28
H29
H30
H3１
R2
R3
R4
R5

同窓会総会　学年同窓会当番表
回生 年齢 入学年（4月）卒業年（3月）

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11

57
56
55
54
53
52
51
50
49
48
47

S54
S55
S56
S57
S58
S59
S60
S61
S62
S63
H1

S57
S58
S59
S60
S61
S62
S63
H1
H2
H3
H4

回生 年齢 入学年（4月）卒業年（3月）

12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22

46
45
44
43
42
41
40
39
38
37
36

H2
H3
H4
H5
H6
H7
H8
H9
H10
H11
H12

H5
H6
H7
H8
H9
H10
H11
H12
H13
H14
H15

回生 年齢 入学年（4月）卒業年（3月）

23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33

35
34
33
32
31
30
29
28
27
26
25

H13
H14
H15
H16
H17
H18
H19
H20
H21
H22
H23

H16
H17
H18
H19
H20
H21
H22
H23
H24
H25
H26

令和2年11月1日

第14回同窓会総会
第34～37回生同窓会中止のお知らせ

第14回同窓会総会
第34～37回生同窓会中止のお知らせ

15 回
16 回
17 回
18 回
20 回
21 回
22 回

2022
2024
2026
2028
2030
2032
2034

総  会 回　　　生 開催年
34，35，36，37，38，39
38，39，40，41
40，41，42，43
42，43，44，45
44，45，46，47
46，47，48，49
48，49，50，51

※写真は第13回の総会合同学年会の様子

令和2年度　同窓会役員（正会員）
会　　長　則竹 崇智（8回生）
副 会 長 　佐々木 豊（1回生）
副 会 長 　水谷 友則（12回生）
副 会 長 　青山 正宗（16回生）
会　　計　松本 孝夫（8回生）
会　　計　酒井 達也（22回生）
書　　記　伊藤 照仁（22回生）
書　　記　吉本 宏展（26回生）
監　　査　足立 哲也（8回生）
（特別会員）
特別顧問　前川 晴彦（校長）
顧　　問　尾関 達哉（教頭）
顧　　問　柴垣　 干（教頭）
会　　計　伊藤 嘉章（事務長）
（会員）
理　　事　細谷 正希（6回生）
理　　事　加藤 砂織（6回生）
理　　事　平松 利英（7回生）
理　　事　伊神 吉孝（8回生）
理　　事　常盤 孝雄（15回生）
理　　事　森部 慎司（16回生）

令和元年度  一般会計報告
収入の部

科　目

繰越金

会　費

雑収入

収入済額（円）

5,791,476

1,775,000 39回生355名×5,000

323

摘　　要

7,566,799円 支出の部 714,195円

次年度繰越金　6,852,604円

科　目

運営費

専業費

予備費

支出済額（円）

36,620 旅費・通信費

積立金（特別会計へ）

277,575 総会費・部活動助成費・
記念品（卒業証書ホルダー）

400,000

摘　　要
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４月
５月
６月
７月
８月
９月
１０月
１１月
１２月
１月
２月
2月

第１回同窓会役員会（１８日）

第２回役員会・クラス代表委員会 (３日）花丘飯店

第３回役員会・クラス代表委員会 (２３日）アイプラザ一宮

第４回役員会・クラス代表委員会 (２５日）花丘飯店
同窓会入会式 新会員との懇談(２７日)
卒業式（２８日）

第1回同窓会役員会（6日）

第1回クラス代表委員会及び会報検討委員会（2日）

第12回同窓会報発送（1日）

クラス代表委員会
同窓会入会式・新役員との懇談（26日）
卒業式（1日）

令和元年度同窓会事業報告  令和２年度同窓会事業計画(案)

南高祭の様子!
　今年度の体育祭は、9月9日（水）に予定されていましたが、天候不順とグラウンドコンディション不良のため順延し、翌週の15日（火）と
16日（水）の午前中に開催されました。爽やかな秋晴れに恵まれ、1年ぶりの体育的行事を生徒たちは満喫している様子でした。
　新型コロナウイルス感染症予防のため、保護者や卒業生の参観はできませんでしたが、応援パフォーマンスと文化祭クラス企画は、業
者に動画撮影をしてもらい、後日生徒一人一人に配付されるとのことでした。

４月
５月
６月
７月
８月
９月
１０月
１１月
１２月
１月
２月
3月
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令和元年　大学進学実績（過去4年の大学合格者数)

部活動の主な成績（令和元年度分　県大会出場以上）

野球部 夏の大会

部 活 名 令和元年度

北 見 工 業

東 北

秋 田

筑 波

東 京 外 国 語

富 山

金 沢

福 井

信 州

岐 阜

静 岡

愛 知 教 育

名 古 屋

名 古 屋 工 業

三 重

滋 賀

大 阪 教 育

神 戸

鳥 取

山 口

高 知

富 山 県 立

福 井 県 立

諏 訪 東 京 理 科

岐 阜 県 立 看 護

静 岡 県 立

愛 知 県 立

名 古 屋 市 立

滋 賀 県 立

兵 庫 県 立

そ の 他

合　　　　　計

1

1
3
1
4

7
4
5
1
2
3
1
1

2
2
2
5

6

7

2
1
22
83

5

1

8
2
8

20

8
4
5
5
5

4

1
1
3
2
1
2
1
4
2
1
1
18
112

国

公

立

大

学

大学名
（人）

H30（2018）

1

7
1
12
1
6
3
2
6
2

2
1
1
9

1

4
1
2

19
81

H29（2017）
（人）

H31（2019）
（人） 2

4

7
2
13

6
1
1
4
2

2

1
1
5
2
3
1

5

2

15
79

R2（2020）
（人）

私

立

大

学

愛 知

愛 知 医 科

愛 知 学 院

愛 知 工 業

愛 知 淑 徳

金 城 学 院

椙 山 女 学 園

大 同

中 京

中 部

東 海 学 園

名 古 屋 女 子

南 山

日 本 福 祉

藤 田 保 健 衛 生

名 城

岐 阜 聖 徳 学 園

鈴 鹿 医 療 科 学

日 本

明 治

中 央

金 沢 工 業

同 志 社

立 命 館

そ の 他

合　　　　　計
岐 阜 市 立 女 子

津 市 立 三 重

そ の 他

合　　　　　計

99

1

86

76

103

33

63

88

16

125

25

35

46

37

4

84

17

3

1

3

3

2

12

204

1166

2

1

1

4

（人）123

69

52

105

20

46

61

42

83

12

20

47

16

6

102

14

6

7

25

126

982

7

2

9

（人）

公
立
短
期
大
学

大学名 H29（2017） H30（2018）
123

6

105

59

70

32

76

93

44

86

14

55

53

52

8

125

22

4

2

1

2

13

13

251

1309

14

1

15

（人）

H31（2019）
177

3

142

58

99

51

82

78

74

104

22

55

87

49

7

110

15

3

3

1

6

14

308

1548

7

7

（人）

R2（2020）

2019年　愛知大会
7月9日（火）　2回戦　パロマ瑞穂球場　一宮南－長久手
一宮南　100100000　2
長久手　00003100×　4

2020年　愛知夏季大会（独自大会）
7月19日（日）2回戦　平島公園野球場（一宮球場）　一宮南 － 五条
五　条　010000030　4
一宮南　00302021×　8

7月23日（木）　3回戦　春日井市民球場　誠信 － 一宮南
誠　信　011000000　2
一宮南　00000003×　3

7月26日（日）　4回戦　春日井市民球場　津島 － 一宮南
一宮南　31010　　5　（5回降雨コールドゲーム）
津　島　01030×　4

8月2日（日）　5回戦　刈谷球場　愛知黎明 － 一宮南
愛知黎明　210020110　7
一 宮 南　010011002　5

合　　　　　計 9

公
立
短
期
大
学

7月23日（木）　3回戦　春日井市民球場　誠信 － 一宮南

バレーボー ル部

卓 球 部

陸 上 競 技 部

全日本高校選手権大会尾張支部予選会
男子　　　　　第４位

総合体育大会尾張支部予選会
女子シングルス　ベスト16位

総合体育大会尾張支部予選会
女子団体　　　　　　第５位

総合体育大会尾張支部予選会
男子
総合　　　　　　第５位
フィールドの部　　第３位
棒高跳び　　　　優　勝
走高跳び　　　　優　勝　第３位
三段跳び　　　　第３位
円盤投げ　　　　第７位
１００ｍ　　　　　第２位
２００ｍ　　　　　第３位
女子
総合　　　　　　第５位
フィールドの部　　第３位
走高跳び　　　　優　勝　第２位
三段跳び　　　　第４位　第６位
砲丸投げ　　　　第４位
８００ｍ　　　　　第３位
４×１００ｍＲ　　　第５位
４×４００ｍＲ　　　第３位
総合体育大会県大会
男子棒高跳び　　第５位
総合体育大会尾張支部予選会
女子個人　　　　第８位　第12位　女子

部 活 名 令和元年度
ソフトテ ニ ス 部

水 泳 部

総合　　　　　　第３位
新人体育大会尾張支部予選会
男子個人　　　　第８位　　第16位
女子個人　　　　第12位　第16位

総合体育大会尾張支部予選会
男子
２００ｍ背泳ぎ　　　　第３位
女子
総合　　　　　　　　第３位
４００ｍ自由形　　　　優勝
２００ｍ背泳ぎ　　　　優勝
１００ｍバタフライ　　第２位
２００ｍバタフライ　　第２位
２００ｍ個人メドレー　 第２位
４×１００ｍメドレーＲ　第３位
４×１００ｍフリーＲ　　第３位
４×２００ｍフリーＲ　　第２位
新人体育大会尾張支部予選会
男子
総合　　　　　　　　第４位
２００ｍ背泳ぎ　　　　優勝
１００ｍバタフライ　　第３位
４×１００ｍフリーＲ　　第３位
女子
総合　　　　　　　　第３位
１００ｍバタフライ　　優勝
２００ｍ個人メドレー　 優勝
２００ｍ背泳ぎ　　　　優勝
２００ｍ自由形　　　　第３位
４×１００ｍメドレーＲ　第２位
４×１００ｍフリーＲ　　第２位
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がんばる卒業生
7回生　平松　利英（愛知県議会議員）

26回生　吉本　宏展　会社員

34回生　野尻　幸那　教員

35回生　虫鹿　太賀　大学生

　こんにちは。７回生の平松利英です。南高卒業後は１年浪人し愛知工業大学に、そして同大学院へ進学し
ました。大学院在学中に通信設備施工会社を起業し中退。電柱や屋根の上で夏は汗まみれ、冬は寒さに凍え
ながら、楽しく高所作業を行っていました。
　あるとき元請会社役員より政治家への転身を勧められ、熟慮の上で一念発起し、江﨑鐵磨代議士事務所の
門を叩きました。理科系の私にとりこれまでとは全く畑違いの職場。
　毎朝掃き掃除をし、下足番から運転手まで、江﨑代議士の書生として修練に励みました。伝統ある一宮の
歴史と文化を継承し、安心･安全で明るい豊かな社会を実現するため、地域の声を市へ、県へ、そして国政
へと活動。江﨑代議士の厳しくも温かいご指導や、地域の皆さまからの叱咤激励の数々により多くのことを
学び、実践する機会を与えていただきました。
　江﨑代議士秘書２０年の節目に愛知県議会議員選挙に立候補。通常自民党は引退する方のバトンを受け取っての出馬となりますが、私はそ
のバトンが無く、大変厳しい選挙となりました。一宮市は定数５名。つまり５番までに入る必要がありますが、マスコミからは現在７位と聞
かされ、何度も挫けそうになりました。しかし南高同窓生が精神面で強烈に支えてくださり12,858票を獲得し当選！順位こそ５位と当選者の
中では最下位でしたが、次点と僅か118票の僅差での勝利に１票の重みを改めて実感です。感謝の念が堪えません。
　当選はゴールではなくスタート。まだ議員２年目の新人ですが、同窓生に恥じぬよう精力的に活動してまいります！

私は今、横浜市の中学校で国語科の教員として働いています。教員を志したのは高校時代の部活動がきっかけで
す。ハンドボール部に所属しており、仲間と切磋琢磨をして毎日練習に励んでいましたが、高校２年生の春に全治
１年の怪我をしました。顧問の先生を始め、多くの先生方にサポートをしていただき怪我を乗り越え、最後には大
好きな仲間と共に試合に出場することができました。心が折れそうなとき、怪我を言い訳に学習に力を入れること
ができないとき、声をかけ厳しくも温かく助けてくださった先生方に今でも感謝しております。私も人の成長に関わ
りながら、心の支えになったり道標になったりできるような教員になりたいと思いました。
　教員になるという夢を叶えた今は、学校が子どもたちの居場所になるように、授業の時間が少しでも楽しいと感
じられるように、試行錯誤を重ねながら目の前の子ども達と向き合っています。毎日様々な発見がある仕事で、子
ども達と共に笑いあって過ごすことができる日々は、とても楽しく充実しています。また、自分の知らない土地での
生活がしてみたいと思い、大好きな地元の愛知県を離れ、横浜市で採用試験を受けたことも大きな選択でした。
不安もありましたが、新しい場所での生活は日常のすべてが新鮮で、自分の物事に対する見方や考え方を広げることができたように思います。
　高校生活の３年間は私の宝物であり、今の自分を支える原点です。何事も明るく前向きに頑張ることができる仲間がたくさんいました。高校生は勉
強に部活に忙しいと思いますが、今３年間を振り返り、高校生活はとても楽しかったと言えるのは、一宮南高校の温かい先生方、友達思いで優しい仲
間がいたからです。心から感謝しております。今後も自分らしく前向きに、毎日を楽しんで過ごしていきたいと思います。また、一宮南高校の同窓会の
皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。

　26 回生の吉本宏展です。2011 年に大学を卒業し、早いもので社会人も 10 年目となりました。
前職で丸 5 年お世話になり、ステップアップを目指して転職をして早 5 年目、DMG 森精機という会社で
働いています。世間ではあまり知られていない会社ですが、実は皆さんの生活に密接に関わっている「工
作機械」というものを製造販売しているメーカーです。
　転職してからは、工場がドイツ他ヨーロッパにある関係で定期的に海外出張をさせて頂いています。憧
れだったヨーロッパ出張！と最初は意気揚々と向かったのですが、自分の語学力の無さを痛感し幾度とな
く心が折られました。それから苦手な英会話とも向き合いながら仕事の合間に勉強の日々ですが、「高校
時代のセンター試験勉強と比べたらこれぐらい…」「県大会出場目指して精一杯部活動も頑張ったし、こ
れも頑張ろう」と、高校時代に必死に取り組んだことは今でも心の支えになっているものだなと実感しま

す。30 歳を過ぎても新しいことに取り組めることに感謝して、まだまだ 20 歳代には負けまいと日々成長して行きたいものです。
　リーマンショックで就活をし、東日本大震災直後に社会人となり、中心世代となってきた今、新型コロナが猛威をふるい…と多くの同世
代が波乱万丈な成人後を過ごしたと思いますが、だからこそ、逆境に強い世代だとも思います。逆境に負けず一緒に頑張って行きましょう！
新型コロナが落ち着いたら、久しぶりに同窓会を開いて集まりたいですね。

　こんにちは、35回生の虫鹿です。
　私は今年、岐阜大学から同大学院に進学しました。大学時代からずっと物質化学を専攻していますが、これは
高校生のときに化学を面白いと感じ、好きになったためです。現在は環境浄化作用をもつセラミックス材料の研究
をしており、忙しくも実りのある毎日を送っています。
　さて、私には化学の研究以外にも、大学生活で力を入れていることがあります。それは環境について学ぶことで
す。私の通う岐阜大学は「環境に配慮した活動で地域に貢献する」ことを目標に、環境ユニバーシティ宣言を行っ
ています。また、環境教育活動の一環として学生も大学の環境事業を手伝うことができ、私はそれに積極的に参
加しています。今まで行った活動のなかで特に印象深いものは環境報告書の作製です。
　環境報告書とはその年に大学が行った環境事業をまとめたものです。私は環境に関する研究をしている教授の

お話を伺い、それをまとめた記事を作成しました。専門的な話を誰もが理解できるようにすることは思ったよりも難しく、担当チームの学生と何度も推
敲を重ねて完成させました。この体験はチームで物事にあたる時の心構えを学ぶ良い機会になりましたし、何より自分の知らない分野の話を聞くこと
で、知識を深めることができました。
自分の興味のあるもの・好きなものを深く知ることはとても楽しいことだと思います。「好き」の探求はきっと皆さんにとって良い学びになるはずです。

未定
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～集え共に語らわん～
前回もお知らせさせていただきました。「南校教育関係者の会」を立ち上げさせていただきたいと思います。是非教育関係に携わってい
らっしゃる方々ご連絡を下さい。同窓会では把握出来ませんので。保育園、幼稚園、小学校、中学校、高等学校、特別支援学校、大学、
専門学校等にお勤めの方（常勤、非常勤問いません）下記アドレスまたはQRコードよりご連絡いただければ幸いです。コロナがもう
少し終息してきたら語らいましょう。
※メール送信の際は以下の内容を送信して下さい。　【１､氏名　２､卒業年　３､連絡先　４､勤務先】
　例 : 1. 南太郎　２. 昭和６１年(５回生)　３. 〒491-0000 一宮市千秋町○○○　４. 愛知県立一宮南高校
   アドレス: norida19702000@yahoo.co.jp　　　　　　　　　　　　　8回生　則竹 崇智（愛知県立一宮東特別支援学校勤務）

封筒に記載されている番号で管理していますので、
お問い合わせの際は番号をお伝え頂ければ幸いです。

同窓会のページもあります
（必ず、封筒氏名下の記載番号をご記入下さい）

同窓会伝言板
★1回生同窓会を開催しました★
2019年3月23日クラシックホテル2階宴会場にて開催しました。総勢４８
名の参加(志津野先生、西川先生、神谷先生、用務員の森さん含む)
５年ごとに開催している同窓会です。高校を卒業して４０年近く経過しま
すがあっという間に高校時代にタイムスリップ。しかし会話の内容は健
康を気遣う話や老後の話などさすがに高校時代と同じ話とはいきませ
んが・・・・。
次回は還暦の年に開催したいと思います。それまで皆さん健康には留意
して皆で還暦を祝いましょう。（１回生　佐々木豊）

創立40周年を迎えて

創立40周年記念 事業寄付品物

　平成30年度、本校は創立40周年を迎えました。去る
10月26日に行われました４０周年記念講演では前ス
ポーツ長長官鈴木大地氏より「昨日までの自分を越え
ていけ」の題目でお話いただきました。「人間は弱いも
のであり、体だけでなく心を鍛えることも大切だ」の
言葉は感銘を受けました。特にコロナ渦の中では特に
心の大切さを感じています。また自身の経験に基づい
たお話の中では、「人生は挫折や失敗からしか学べな
いものがある。その経験こそが人を成長させる」とも
お話くださいました。生徒にとっても我々同窓会役員
にとってもとても有意義な講演会となりました。

● 製氷機
● ペダルティンパニ
● バストロンボーン
● 体育館前通路LED照明
● 体育館袖幕（両サイド）
※ 同窓会特別会計より支出いたします。

第３８回生 同窓会入会式 第３９回生 同窓会入会式

（１組）【3118 川村　怜菜】
（３組）【3313 加納　遙陽】
（５組）【3534 森　　陽紀】
（７組）【3737 安江　柊二】
（９組）【3935 矢澤　泰至】

（２組）【3212 尾関　宏人】
（４組）【3420 丹羽　　隼】
（６組）【3624 谷平　真弓】
（８組）【3811 加藤　　陸】
    ※　は学年代表　  　　　

（１組）【3106 大林　　湧】
（３組）【3302 浅野　晃龍】
（５組）【3518 田辺　諒也】
（７組）【3703 伊佐治 桃花】
（９組）【3926 中山　敦稀】

（２組）【3237 坂東　琴乃】
（４組）【3402 安藤　直亮】
（６組）【3622 澤田　あみ】
（８組）【3832 福岡　拓己】
※　は学年代表  　　　　


